
「デジタル⽥園都市国家構想実現会議のDX」
これまでの会議では、参加⼈数が多く、発表時間も厳守と事前に念を押されている
ためかと思いますが、どうしても各⾃が⽤意した原稿を読むスタイルが中⼼だった
ように感じます。であれば、そういったそれぞれの意⾒表明については、あらかじ
め動画で撮影し、それを事前に視聴した上で、当⽇の質問・議論に臨む⽅が、委員
の皆様が同じ時間に集まる価値が出てくるのではないかと思いました。
今後のご参考になればと思い、提⾔申し上げます。
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デジタル⽥園都市国家構想実現に向けての提⾔


